

Potenzialanalyse der 8. Klassen

Ende Januar 2015 machten die 8. Klassen der GGS-Stecknitz ihre Potenzialanalyse. Dabei arbeiteten die vier Klassen am Standort Berkenthin an jeweils zwei Tagen, wobei sie feststellen sollten, was sie gut können. In der Zeit haben die Klassen verschiedene Übungen gemacht und wurden dabei von Fachleuten beobachtet. Danach bekamen sie eine Rückmeldung, was sie gut gemacht haben und wo man noch etwas verbessern könnte. Es gab verschiedene Aufgaben, wie zum Beispiel einen Steckbrief von sich anfertigen und darin einen Fehler einbauen. Die anderen sollten diesen nicht finden, d.h. man muss den Fehler so gut tarnen, dass er nicht auffällt. Eine andere Aufgabe, bei der die Kreativität gefragt war, bestand darin, einen Tisch zu einem selbst gewählten Anlass zu decken, z.B. Weihnachten, Silvester oder einem Heiratsantrag. Es gab auch Gruppenaufgaben, z.B. sollten die Schüler in einer Gruppe eine Murmelbahn bauen und alle Teile des Bausatzes verwenden. Die Herausforderung bestand darin, dass die Murmel so lange wie möglich durch die Bahn rollen sollte, aber man nur 35 Minuten Zeit hatte, die Murmelbahn in der Gruppe zu bauen. Unter anderem mussten sie auch etwas erfinden und es danach in der Gruppe ihren Mitschülern vorstellen. Nun werden den Schülern in den nächsten Wochen die Ergebnisse der Analyse zugeschickt. Auf diesem Ergebnisbogen können sie dann sehen, was sie gut können und wo sie nicht so gut drin sind.

Bericht: Pascal, 8b